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ENTREVISTA

Lautaro Carmona, Presidente del Partido Comunista: 
“nuestra colectividad tiene candidaturas cuyos 
liderazgos están probados en la actividad de 
servicio a la comunidad”

Por Rodrigo ferrada

E l Presidente del Partido Co-
munista de Chile, Lautaro 
Carmona, visitó la región de 
Atacama, para brindar su res-
paldo a los candidatos que la 

colectividad presenta para estas próximas 
elecciones de este mes de octubre, donde se 
elegirán alcaldes, gobernador, Consejeros 
Regionales y Concejales.

En medio de su visita, Carmona sostu-
vo conversación con Diario Chañarcillo, 
donde hablamos del panorama electoral de 
su partido de cara a los próximos comicios, 
además de la actualidad política del país.

Cuéntenos, ¿cómo ve el panorama electo-
ral para el Partido Comunista en Atacama 
de cara a las próximas elecciones? ¿Cuáles 
son las expectativas de la colectividad?

“La batalla de octubre, que es política y 
electoral, es muy importante, porque va a 
marcar tendencias en un momento en el 
cual hay un debate abierto, hay mucha dis-
tancia de la actividad política, mucha des-
confianza respecto de como esta se hace, 
entonces, el como cada uno incide, con res-
paldo ciudadano, en resolver este tema a 
nivel país es muy importante. Por eso tam-
bién esta elección también marcará ten-
dencias para la del próximo año, donde 
elegiremos Presidente de la República y 
parlamentarios”.

“La representación que tiene el Partido 
Comunista en la región de Atacama, afor-

tunadamente tiene candidaturas cuyos li-
derazgos están probados en la actividad 
de servicio a la comunidad, acá no hay una 
candidatura que sea fruto de un marketeo, 
según el rostro, u otros factores, aquí todos 
y todas se han formado como servidores 
públicos y han consagrado su vida por una 
cuestión vocacional, sienten por vocación, 
que servir es una recompensa íntima para 
la persona”.

“Tenemos claridad que nos permite pre-
cisar bien cuales son las prioridades de la 
población, partiendo por el gran tema de la 
seguridad pública, siguiendo con la salud 
y las listas de espera, el tema de un siste-
ma de pensiones, previsional que respete 
a los adultos mayores que se han jubilado, 
y que hayan pensiones dignas, y no estas 
que están por debajo del salario mínimo 
o de la línea de la pobreza, o la vivienda, 
esta debe ser una de las regiones donde más 
déficit hay, y mucho por construir, mucho 
campamento, entonces ahí hay que cons-
truir mecanismos, tanto a nivel de Gobier-
no Regional como Comunal, que permitan 
la participación de la gente para así ir resol-
viendo esa larga espera por la casa propia”.

 ¿Qué opina sobre el hecho que la oposición 
haya planteado acusaciones constituciona-
les, una contra la Ministra del Interior Ca-
rolina Tohá, en razón a la problemática de 
seguridad pública y otra posible contra el 
Presidente Boric?

“Yo creo que va a que-
dar demostrado, del punto 
de vista del curso que tenga 
este procedimiento. La acu-
sación constitucional es un 
recurso que tiene la Cáma-
ra de Diputados como ente 
fiscalizador, yo mismo fui 
diputado 8 años, así que 
no quiero ahondar tanto 
en ello. Pero en este caso, 
cuando se vincula a la se-
guridad pública, es distraer 
energías, en vez de tener a la 
Ministra del Interior con-
centrada para lograr mejor 
eficiencia en las labores po-
liciales, tenemos que qui-
tarle tiempo para que vaya a 
responder a la sala de la Cá-
mara a acusaciones que no 
tienen fundamento. Es una 
medida de distracción para 
cambiar el foco de atención, 
para que no sigamos conociendo las denun-
cias gravísimas en lo que se llama el “Caso 
Hermosilla”, y los chats que se han dado a 
conocer, que han comprometido la solidez 
de las instituciones del estado y muestra un 
grado de descomposición en el funciona-
miento, por la vía de mecanismos fácticos 
como los que usa Hermosilla, para meterse 
en Impuestos Internos, en el Poder Judicial, 
para favorecer nombramientos, hay un des-
encadenamiento de la corrupción, nosotros 
oponemos  a eso probidad y honradez”.

¿Qué opinión le merece la salida del Gene-
ral Yáñez de la Dirección de Carabineros?, 
¿fue oportuna, tomando en cuenta que iba 
a ser formalizado?

“Cuando se trata de tener aunque sea 
una mínima duda sobre el ejercicio de la 
tarea policial, sin consideración por el res-
peto irrestricto a los derechos humanos, 
con conocimiento de causa de situaciones, 
como por ejemplo dos referencias que son 
testimonio, la Senadora Fabiola Campi-
llay que quedó ciega, y el Sociólogo Gusta-
vo Gatica, como ellos, miles, y quien ejer-
ció una violencia que permitió eso fue la 
fuerza policial, y ¿quién estaba al mando 
de eso?, todos conocemos el principio ad-
ministrativo en el cual se puede delegar au-

toridad, pero no se delega responsabilidad, 
cada cual responde por lo que delega, por lo 
tanto el mando tiene una responsabilidad, 
cuando ese es el tema, yo espero que perso-
nas como Yáñez, que estuvo por largo tiem-
po al mando de Carabineros, den volunta-
riamente un paso al costado”.

Finalmente, ¿cuál es el llamado que usted 
hace al electorado de Atacama de cara a las 
elecciones el 26 y 27 de octubre?

“Ustedes me conocen, estuve radicado 10 
años en nuestra región de Atacama, antes 
con una movilidad mayor, hoy en día por 
tareas nacionales no estoy acá, pero uste-
des saben de mi coherencia en el diálogo y 
en la representación del sector que más me 
representa, soy un dirigente de un partido 
político que se debe a la clase trabajadora, 
a la gente sencilla, que por mucho tiempo 
no votó, y ahora está el voto obligatorio, la 
lista que yo respaldo que lleva la letra A en 
las concejalías, quienes están postulándose 
para el concejo municipal, vean a nuestros 
concejales, no todos van a la reelección, 
pero vean como cumplieron sus compro-
misos, no se van a equivocar, se trata de 
gente que quiere que la vida en las comunas 
de la región sea mucho mejor”.
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